

bijoutier Jean-Paul Graizely,
qui a annoncé la renaissance

ge de tolérance pour les
arrêts minute « quand on se

dépose minute (actuellement
10 minutes) pourrait être

La Toute petite compagnie largue les amarres et fait beaucoup rire, au Zoom



■ Quatre amis partent en voiture pour tout quitter... Photo Cécile Chambon

Clément, Grégory, Hélène et Karine enfourchent chacun leur cajón à roulettes et c'est parti ! Déjà un seul cajón, c'est une percussion qui s'entend, alors quatre !

« La Toute petite compagnie » était en résidence au Zoom, au mois de juin, et les deux soirées de jeudi et

vendredi leur ont permis de restituer leur travail en public. Plusieurs enfants sont venus voir ce spectacle de théâtre musical et ont beaucoup ri, eux aussi.

Des moments calmes, à la guitare, et des sujets de réflexion philosophique émaillent également « Cajón the road ».

Quatre amis partent en voiture pour tout quitter : « Il faut lâcher du lest, larguer les amarres, refaire le plein de sens. » Mais les réalités très prosaïques les rattrapent et bientôt, il faut aussi chercher de l'essence... Épique ! Une petite troupe locale bourrée d'idées et de talent. ■